

Henryk Mäder in Reichstädt gewählt

Reichstädt. Henryk Mäder (Pro ländlicher Raum) ist gestern zum ersten Mal als ehrenamtlicher Bürgermeister von Reichstädt gewählt worden. Der 49-jährige Vertriebsmitarbeiter erhielt 173 der 195 abgegebenen gültigen Stimmen. Weitere 22 entfielen auf acht andere Kandidaten. Mit dem Ortsteil Frankennau gehört die 340 Einwohner



Henryk Mäder ist Bürgermeister von Reichstädt FOTO: PETER MICHAELIS

zählende Gemeinde zur Verwaltungsgemeinschaft Am Brahmetal. Vor allem um schnelles Internet will sich der neue Bürgermeister kümmern. Die ersten Glückwünsche zu seiner Wahl erhielt er per Whats App. „Von einem Kumpel“. (eig)